

# 観聚和泉だより

親聚学舎 柏江市立柏江第一小学校  
10月号 令和3年9月30日発行  
<http://www.komae.ed.jp/e1e/01/>

充実の秋を迎えて

校長 川崎 貴志

暑さ寒さも彼岸までの言葉通り、朝夕はすっかりと涼しくなってまいりました。快適に過ごせる季節となり、学校の教育活動も運動会、校外学習と充実の時期を迎えます。特に、10月23日の運動会は、全校で取り組む最大の行事の一つです。今、各学年の練習も始まり、また、6年生も本校の伝統である鼓笛隊の運動会での発表に向け、コロナ対策をとりながら熱心に練習を重ねてきているところです。

さて、本校は緊急事態宣言の解除を受け、感染症対策を継続しながらも、以下のような対応をとって参ります。なお、運動会につきましては、基本的に昨年度に実施した形態で、各学年とも表現運動とし、午前中のみの実施といたします。また、参観については、お子様の学年のみの参観（各家庭2名まで）とし、入れ替え制といたします。詳細はおたよりを配布いたしますので、そちらをご覧ください。

## 10月1日からの本校の対応について

### 1 御協力いただきたいこと（継続）

- ・児童の毎朝の検温を引き続きお願いします。校内で集団感染を防ぐため、児童本人や同居の御家族に、発熱、咳、だるさ、息苦しさ、体調不良の症状がある場合も登校を控えさせてください。
- ・児童本人や同居の御家族の中で「PCR検査を受けた」、「感染が確認された」「濃厚接触者判定を受けた」に該当する方がいらっしゃる場合は学校に御連絡ください。

※濃厚接触者判定の方は、症状がなくても、感染者に最終接触した日から2週間は自宅待機となります。

- ・登校後に発熱や体調不良等が見られた場合、学校から連絡させていただきます。学校から連絡があった場合は速やかに迎えに来ていただきますように御協力をお願いいたします。

### 2 学校での対応（一部変更）

- ・引き続き、感染症対策（三密の回避、手洗い、手指の消毒、換気、マスクの着用、パーテーションの活用等）を徹底していきます。
- ・可能な限り、不織布マスクを着用させてください。
- ・クラブ活動、なかよし班活動等の異学年交流は、感染症対策を行いながら再開いたします。
- ・家庭科の調理実習は、引き続き見合わせます。

## タブレット端末及びオンライン授業の扱いについて

- ・新型コロナウイルス感染急拡大による突然の学級閉鎖等に備え、3年生以上がタブレット端末を毎日持ち帰っていましたが、緊急事態宣言の解除に伴い、原則、学校で保管します。なお、宿題で使用する場合やWeb授業参観をする場合は、持ち帰ることがあります。
- ・オンライン授業については、コロナ対応や怪我、病気等の理由で長期間学校を欠席する場合は、できる限り対応いたしますので御相談ください。なお、使い方のルールを確認させていただいた上での対応となりますので御承知おきください。

## 10月行事予定

1日（金）都民の日 笑育（6） なかよし班長会議 遠足（2） リサイクルセンター見学（4-4）	4日（木）クラブ 18日（月）放送朝会 20日（水）運動会リハーサル
4日（月）放送朝会 運動会時間割開始 リサイクルセンター見学（4-1）	22日（金）運動会児童鑑賞日 AM特別時程
5日（火）避難訓練	23日（土）運動会保護者参観日 土曜時程 午前授業
7日（木）委員会 リサイクルセンター見学（4-2）	25日（月）振替休業日 26日（火）読書月間始 AM特別時程
11日（月）放送朝会 マザー牧場体験（6） リサイクルセンター見学（4-3）	27日（水）新入生説明会（6） 28日（木）町探検（2）
12日（火）なかよし班遊び（AM特別時程）	

※行事予定は感染症状況により変更の可能性があります。本校HPにてご確認ください。

※11/6（土）は、感染予防のため、学校公開はいたしません。

## 10月の生活指導目標

### 「進んで仕事をしよう」

学校という社会の中で、子供たちは発達段階に応じて、様々な仕事を行っています。どんなに小さな仕事でも、責任をもって続けることに意味があり、それが友達や世の中のために役立つこと、人が喜ぶことにつながることを指導しています。子供たちが達成感を得られるよう、一人一人の頑張りや努力を認めてまいります。大小にかかわらず、自分の仕事に責任をもって取り組める子に育てていくことを目指しています。

秋の読書月間 10月26日(火)～11月19日(金)

2学期になって、本校の図書館も感染拡大防止の対策をしつつ、授業中のみ開館しています。使用前後は必ず手指消毒をすることを徹底しています。(緊急事態宣言中は、学年が混ざらないように、休み時間は閉館です。)

秋の読書月間では、身近なところにいつも読みかけの本を置いて、ちょっとした時間にも読書できるようにします。新しい本もたくさん入っていますので、コロナ禍で外出も思うようにならない日々ですが、本を読むことで少しでも支えになったり、世界が広がったりできたらと思います。

図書委員会も今までの活動ができない分、リモートでの読み聞かせなどいろいろなアイディアを出し合い、全校児童がもっと本を好きになってくれるよう働きかけていく予定です。

読書は学習の土台であり、ソーシャルディスタンスを保つつつ、楽しく過ごせるツールです。家族の時間が増えている今をチャンスに変えて、ご家庭でお子さんと一緒に本を開く時間を、ぜひつくってみてください!高学年は、一冊の本を一緒に読まなくても、同じ時間に同じ空間で、それぞれ好きな本を読むという方法もおすすめです。



## 運動会「一小ダンスフェス2021」

10月23日(土)に、運動会「一小ダンスフェス2021」が一小の校庭で行われます。新型コロナウイルス感染防止のため、様々な制約がある中で、少しづつですが、本番に向けて練習に取り組む姿が見られています。10月4日より運動会特別時間割が始まり、全学年本格的に練習が始まります。子供たち一人一人が達成感を味わいながらも、友達と一緒に頑張ることの良さや難しいことに対しても粘り強く取り組む力など、行事を通して様々な力が育まれていくはずです。子供たちの精一杯頑張る姿にどうぞ応援よろしくお願ひいたします。

## 6年生

1学期終盤から夏休みをまたいで9月まで、狛江のステキな一面に迫る「Komae pride～みちしるべ憧れの狛江編～」に取り組みました。夏休みには、友達と相談してフィールドワークに出かけ、個々のテーマについて実際に見て、尋ねて、まとめました。さらに学年で交流会を行い、狛江のステキな一面を再発見できました。ここで、児童の感想を紹介します。小さな街ですが、狛江で育つことを誇りにし、Komae prideを大切にしてほしいと考えています。

「市外の人と話す時には狛江の魅力をしっかりと伝えられるようにしたいです。」「日常の生活には狛江のすてきなところがたくさんつまっていると知ることができたため、これからは少し意識して身の回りのものを観察してみようと思いました。」「なんだ、と初めて知ったことがたくさんあり、もっと狛江が好きになりました。」「小さいのに良いところが山ほどあると知りました。」「狛江のよさをあまり胸を張って言えなかっただけれど、今回の交流で狛江のよさをもっとたくさん知れ、胸を張れるようになりました。」「静かで、他の場所に住んでいる人が狛江を全然知らないのも、狛江市のいいところかなと思いました。」「狛江の人気スポットを巡ったり、食べ物を食べたりしようと思いました。」「これから狛江のよさを広めるために、少しでも協力できそうなことを考えてみようと思います。」